

Cuba remercie Saint-Vincent-et-les Grenadines d'un important don de farine



La Havane, 25 mars (RHC) Les autorités cubaines ont remercié ce lundi à Kingstown pour le don fait par le gouvernement de Saint-Vincent-et-les Grenadines à la plus grande île des Antilles, de 235 tonnes de farine.

L'ambassadeur de Cuba, Carlos Ernesto Rodríguez Etcheverry, le chancelier de Saint-Vincent-et-les Grenadines, Keysal Peters, et le directeur général du Groupe d'entreprises des Caraïbes orientales, Robert Cato, ont dit au revoir au navire qui transportera l'important don au port de Mariel.

Rodríguez Etcheverry a déclaré que ce geste de solidarité et humanitaire démontre une fois de plus la solide relation de fraternité qui existe entre les deux nations et l'engagement de continuer à les renforcer.

La cargaison contribuera à atténuer les effets du blocus économique, commercial et financier intensifié imposé à Cuba par le gouvernement des États-Unis, qui génère un déficit dans le secteur alimentaire. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350578-cuba-remercie-saint-vincent-et-les-grenadines-dun-important-don-de-farine>



Radio Habana Cuba